

Gemeinschaftliches Fastenbrechen und Zuckerfest

Juni /Juli 2017

Sonntag, der 25. Juni 2017 markierte in diesem Jahr das Ende des islamischen Fastenmonats Ramadan und den Beginn des dreitägigen Zuckerfests. Im Ramadan sind alle gesunden, erwachsenen Muslime angehalten, zwischen Sonnenaufgang und Sonnenuntergang keine Nahrung und keine Getränke sowie keine Genussmittel zu sich zu nehmen. Hierdurch soll der Sinn für all das geschärft werden, was man allzu leicht für selbstverständlich nimmt und das Bewusstsein weg vom Materiellen hin zum Spirituellen gelenkt werden. Auch eine besondere Spende an die Bedürftigen wird traditionell im Ramadan erbracht.

Fastenmonat und anschließendes Zuckerfest sind eine Zeit der gelebten Gemeinschaft, und so luden die Mitglieder der Hilfsgruppe in Maichingen, mit der der AK Asyl bei verschiedenen Gelegenheiten zusammenarbeitet, am 2. Juli die Magstadter Helfer und Geflohenen in die Gemeinschaftsunterkunft in der Hindenburgstraße ein, und tags darauf am 3. Juli alle Ehrenamtlichen und die in Maichingen ansässigen Geflohenen zu einer gemeinsamen Feier in den Seniorentreff des Maichinger Bürgerhauses.

Dem ging bereits während des Fastenmonats ein gemeinsames Fastenbrechen am 10. Juni in Magstadt voraus, unterstützt durch die Sindelfinger Moschee, deren Koch die Speisen für 60 Personen zubereitete.

Wir bedanken uns herzlich bei den Hilfsgruppen in Magstadt und Maichingen für die Organisation und die schönen, verbindenden Feiern und für die hilfreiche und wichtige Zusammenarbeit mit dem AK.

